

Nous avons été profondément touchés par votre présence, votre amitié, vos messages, vos fleurs et vos dons lors du décès de notre cher époux, papi, pépé, frère et beau-frère

Peter HAHLING

et nous aimerions vous exprimer ici toute notre reconnaissance!

Un merci tout particulier au docteur Guinand, son pneumologue, au docteur Selleger, son cardiologue, aux équipes de la physiothérapie et des soins continus de l'Hôpital de La Tour, à Meyrin, pour la gentillesse et la disponibilité avec lesquelles ils l'ont accompagné et soigné durant de longs mois.

Familles Hahling et Otto-Hahling, mars 2009.